

Vía Verde Ruta de la Plata (Casas del Conde a Béjar)



Sur les traces du chemin de fer Astorga - Plasencia, mieux connu sous le nom de "Chemin de fer Vía de la Plata", à travers un paysage idyllique qui s'étend à mi-chemin sur les pentes de la Sierra de Béjar, a déclaré Réserve de biosphère. La dernière section de cette route de 42,1 km à travers les municipalités de Puerto de Béjar, Cantagallo et Béjar appartient à Castilla y León.

Adresse

Béjar. Salamanca.

Page web: <http://www.viasverdes.com/itinerarios/itinerario.asp?id=162>